

B2 Sebastian Lüdecke

Antragsteller*in: Sebastian Lüdecke (KV Mansfeld-Südharz)
Tagesordnungspunkt: 5. Wahlen zum Landesschiedsgericht

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich als Mitglied im Landesschiedsgericht für die nächste Amtszeit ab November 2024. Auch bisher gehörte ich dem Landesschiedsgericht an und möchte diese Arbeit gerne fortsetzen.

Nach abgeschlossenem Jurastudium in Halle (2007 bis 2017) war ich Rechtsreferendar beim Oberlandesgericht Naumburg (2017-2019) und bin seit 2019 Volljurist.

Zunächst arbeitete ich als Verwaltungsrichter in Magdeburg (2019/20) und bin seit Februar 2020 Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Halle (Saale), seit einiger Zeit zuständig für politische Kriminalität sowie in der Zentralstelle zur Bekämpfung von Hasskriminalität im Internet.

Neben meinem juristischen Leben war ich politisch an zahlreichen Stellen aktiv, u.a. als Landesvorsitzender unseres Landesverbands (2011 bis 2016). Derzeit nehme ich für unsere Partei die Aufgabe als Mitglied der Versammlung der Medienanstalt Sachsen-Anhalt wahr. Als weiteres Ehrenamt bin ich Mitglied des örtlichen Staatsanwaltsrats.

Ich bin verheiratet und habe drei Kinder (9, 5 und 3 Jahre alt).

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Viele Grüße

Sebastian



Alter:

37

Geburtsort:

Sangerhausen

Sebastian Lüdecke (KV Mansfeld-Südharz)

37 Jahre, whft. in Halle, Staatsanwalt



Halle, 16.10.2024

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich als Mitglied im Landesschiedsgericht für die nächste Amtszeit ab November 2024. Auch bisher gehörte ich dem Landesschiedsgericht an und möchte diese Arbeit gerne fortsetzen.

Nach abgeschlossenem Jurastudium in Halle (2007 bis 2017) war ich Rechtsreferendar beim Oberlandesgericht Naumburg (2017-2019) und bin seit 2019 Volljurist.

Zunächst arbeitete ich als Verwaltungsrichter in Magdeburg (2019/20) und bin seit Februar 2020 Staatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Halle (Saale), seit einiger Zeit zuständig für politische Kriminalität sowie in der Zentralstelle zur Bekämpfung von Hasskriminalität im Internet.

Neben meinem juristischen Leben war ich politisch an zahlreichen Stellen aktiv, u.a. als Landesvorsitzender unseres Landesverbands (2011 bis 2016). Derzeit nehme ich für unsere Partei die Aufgabe als Mitglied der Versammlung der Medienanstalt Sachsen-Anhalt wahr. Als weiteres Ehrenamt bin ich Mitglied des örtlichen Staatsanwaltsrats.

Ich bin verheiratet und habe drei Kinder (9, 5 und 3 Jahre alt).

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Viele Grüße

Sebastian